

Bericht des Bezirkspokalspielleiter:

Bei den diesjährigen Pokalspielen auf Kreis-,Bezirk,- und Verbands-ebene gingen 37 Damen- und 76 Herrenmannschaften an den Start.

Die SV DJK Eggolsheim richtete die Endspiele am 24.02.2013 in der Eggerbachhalle aus.

Die Ausrichter um Martin Distler sorgten dafür, dass diese Veranstaltung einen würdigen Rahmen fand.

Pokalsieger der Damen auf Kreisebene wurde die 2. Mannschaft des TTC Wallenfels, die der Herren der TTV Altenkunstadt II, die 2 Wochen später dann bayerischer Meister wurden und bei den Deutschen Meisterschaften einen sensationellen 3. Platz belegten.

Auf Damenbezirksebene setzte sich der TTC Stammbach durch, bei den Herren der gastgebende SV DJK Eggolsheim.

Auf Verbandsebene gewann die Damenmannschaft des TTC Tiefenlauter den oberfränkischen Titel, bei den Herren etwas überraschend der TTC Tiefenlauter.

Ich bedanke mich bei den teilnehmenden Vereine für die gute Zusammenarbeit und wünsche mir, dass noch mehr Mannschaften im Pokaljahr 2013/14 melden.

Denn ich denke, dass es für jeden TT-Spieler, der in einem Pokalendspiel stand, ein Moment ist, den man so schnell nicht vergißt.